

Ouest France

Jeudi 6 décembre 2018

L'initiative

Sur le marché, samedi, on fera et partagera la soupe

Samedi, à partir de 9 h, place Clemenceau, sur le marché, Adeline Blin, animatrice prévention des déchets à Mayenne communauté et les bénévoles de l'association Les Possibles proposeront aux passants de préparer une soupe. Un potage préparé à partir des invendus de légumes, récupérés auprès des frères Guihery, maraîchers biologiques à Saint-Georges-Buttavent et des magasins Au panier fermier et Hyper U.

La soupe sera à déguster sur place et à partager. C'est la première fois que Mayenne communauté organise une disco soupe, également en partenariat avec Synergies.

« Ce sera un moment festif pour sensibiliser et lutter contre le gas-



Justine Decouacon, responsable du Panier fermier. | CREDIT PHOTO : OUEST-FRANCE

pillage alimentaire, précise Hélène Lecompte, des Possibles. **Des ateliers de sensibilisation sur le gaspillage alimentaire** seront mis en place. »